

XPOS

Pengawasan Dokumen Pilkada: Polres Sumbawa Barat Pastikan Keamanan hingga ke KPU NTB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPOS.CO.ID

Dec 5, 2024 - 10:29



SUMBAWA BARAT, NTB – Polres Sumbawa Barat kembali menunjukkan

dedikasi tinggi dalam mengawal proses demokrasi Pilkada serentak 2024. Kali ini, pengawalan dilakukan terhadap berita acara dan sertifikat rekapitulasi hasil perhitungan suara Model D Kabupaten dari KPU Sumbawa Barat menuju KPU NTB, Rabu (4/12/2024).

Pengawalan dimulai pukul 13.00 WITA dari Kantor KPU Sumbawa Barat dan berakhir pukul 21.00 WITA di Kantor KPU NTB. Dalam misi ini, tim pengawalan yang terdiri dari personel terlatih memastikan dokumen vital tersebut tiba dengan aman dan tanpa hambatan.

Sepanjang perjalanan, pengamanan ketat diterapkan sesuai standar operasional prosedur, mengingat pentingnya dokumen yang berisi hasil rekapitulasi suara Pilkada. Proses ini berlangsung lancar, dengan logistik Pilkada diterima pihak KPU NTB tepat waktu.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menegaskan bahwa pengawalan ini adalah bentuk tanggung jawab Polres dalam menjaga keamanan seluruh tahapan Pilkada serentak 2024.

“Pengawalan ini merupakan bagian penting dari komitmen kami untuk memastikan setiap tahapan Pilkada berjalan aman, damai, dan demokratis. Polres Sumbawa Barat akan terus menjaga kelancaran hingga seluruh proses selesai,” ujar Iptu Zainal Abidin.

Tindakan Polres Sumbawa Barat ini tak hanya memastikan keamanan dokumen, tetapi juga menunjukkan betapa pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan penyelenggara pemilu dalam menciptakan Pilkada yang kredibel. Pengawalan ini menjadi bukti nyata bahwa proses demokrasi di Kabupaten Sumbawa Barat berlangsung dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi tinggi.

Dengan langkah ini, Polres Sumbawa Barat semakin mengukuhkan perannya sebagai garda terdepan dalam menjaga stabilitas dan keamanan selama pesta demokrasi berlangsung. Masyarakat pun diharapkan terus mendukung terciptanya suasana kondusif hingga seluruh tahapan Pilkada tuntas. (Adb)